

La Legal Director y Compliance Officer de Cegid en Iberia, Latam y África, Martina Hoyos, es reconocida con el galardón *Legal 500 GC Powerlist 2024*

• El "Legal 500 GC Powerlist: Europe – Latin America Specialists 2024" es un prestigioso reconocimiento internacional a los departamentos jurídicos y sus líderes que han demostrado un profundo entendimiento de los mercados latinoamericanos operando de manera exitosa desde Europa.

Madrid, 11 de noviembre de 2024 – Cegid, proveedor líder global de soluciones de gestión empresarial en la nube para los sectores de Finanzas, Recursos Humanos, Contabilidad, Emprendedores y Pequeñas Empresas ha anunciado que su Directora Legal y Compliance Officer, Martina Hoyos, ha sido reconocida en el prestigioso galardón "Legal 500 GC Powerlist: Europe – Latin America Specialists 2024". Este es un prestigioso reconocimiento internacional a los departamentos jurídicos y sus líderes que han demostrado un profundo entendimiento de los mercados latinoamericanos operando de manera exitosa desde Europa.

El reconocimiento de Martina Hoyos se debe a su destacada trayectoria en la gestión de transacciones transfronterizas complejas y el eficaz manejo de retos regulatorios en Latinoamérica. Durante el último año, su liderazgo ha sido fundamental en la implementación de un programa integral de cumplimiento en las operaciones de Cegid, adaptando políticas internas para mitigar riesgos y asegurar el cumplimiento de leyes locales e internacionales. Este enfoque proactivo ha fortalecido dichas operaciones, así como ha fomentado un ambiente de confianza entre sus socios comerciales, lo que es esencial para el crecimiento en mercados emergentes.

Además, Martina ha liderado importantes proyectos de protección de datos, alineando las prácticas de Cegid con las regulaciones de privacidad emergentes en países como Argentina y Chile. Para ello, ha desarrollado proyectos de formación para los equipos locales sobre la importancia de la privacidad de los datos, asegurando que todos comprendan las implicaciones legales de sus acciones. Al mismo tiempo, Martina se asegura de cumplir con estándares globales como el GDPR, lo que refleja el compromiso de Cegid con las mejores prácticas en un mundo cada vez más interconectado.

"Este reconocimiento es un reflejo del trabajo en equipo y el compromiso continuo de nuestra empresa para trabajar con éxito en mercados internacionales complejos," afirma Martina Hoyos. "Estoy agradecida por la oportunidad de liderar un equipo tan dedicado y por el apoyo constante que he recibido. Seguiremos avanzando con determinación, asegurándonos de cumplir con los más altos estándares legales y éticos en todas nuestras operaciones."

La inclusión de Martina en el *Legal 500 GC Powerlist* destaca su capacidad para manejar desafíos jurídicos y legales desde una perspectiva europea, así como su habilidad para integrar estratégicamente asesoría legal con las complejidades culturales y regulatorias únicas de cada país en la región. Su enfoque holístico ha sido fundamental para construir relaciones duraderas con las autoridades locales y para garantizar que Cegid cumpla con la legislación y actúe como un modelo a seguir en la industria.

Sobre Cegid

Cegid es un proveedor líder global de soluciones de gestión empresarial en la nube para los sectores de Finanzas (Tesorería, Fiscalidad y ERP), Recursos Humanos (Nómina, gestión del Talento), Contabilidad, Retail, Emprendedores y Pequeñas Empresas. Con un sólido modelo de negocio full Cloud, Cegid tiene un firme compromiso con sus clientes a largo plazo apoyando la digitalización de las empresas, desde las muy pequeñas hasta las grandes cuentas, para proporcionarles una experiencia superior y distintiva tanto a nivel local, como internacional. Cegid combina una visión prospectiva y pragmática del negocio con una gran capacidad de innovación, el dominio de las nuevas tecnologías como la inteligencia artificial y un conocimiento único de la normativa. En un mundo que cambia rápidamente, Cegid abre un mundo de posibilidades y revela todo el valor de los negocios de sus clientes proporcionándoles soluciones útiles e innovadoras.

Impulsada por una gran ambición internacional y por sus 750.000 clientes, cuenta en la actualidad con 5.000 colaboradores y distribuye sus soluciones en 130 países. Cegid ha obtenido unos ingresos anuales de 852 M€ (a 31 de diciembre de 2023). Pascal Houillon, CEO de la compañía, se incorporó a Cegid en marzo de 2017.

En la península ibérica, Cegid es líder en soluciones Cloud de gestión empresarial y cuenta con más de 1.300 empleados, 700 partners y una facturación proforma que previsiblemente alcanzará los 190 M€ este año. Cegid en Iberia incluye las soluciones Cegid Peoplenet, Cegid VisualTime, Cegid Talentsoft, Cegid Ekon, Cegid Sigrid, Cegid Contasimple, Cegid Billage, Cegid GSE, Cegid Diez, Cegid Profiture, Cegid Club del Asesor, Cegid Gestiona3w, Cegid Informàtica3, Cegid Revo, Cegid XRP, Cegid Primavera, Cegid Yet, Cegid Valuekeep, Cegid Cloudware, Cegid Eticadata, Cegid Vendus y Cegid SAFTOnline.

Para más información sobre Cegid: https://www.cegid.com/ib/es/;